

## Kindergarten B besucht die Feuerwehr

Zugriffe: 672

---



Das Thema Feuer und Feuerwehr begleitet uns in den letzten Schulwochen durch den Kindergartenalltag.

Der Höhepunkt war der Besuch im Feuerwehrmagazin. Markus Zemp verstand es hervorragend, den Kindern das viele Material der Feuerwehr verständlich zu zeigen und zu erklären. Die Kinder durften in den Führerstand des Tanklöschfahrzeuges klettern und mit dem Schlauch Wasser spritzen. Als dann noch das Blaulicht blinkte und das Horn kurz ertönte, schlug das Herz jedes Kindes etwas höher. Für die tolle Führung und das feine Znüni, spendiert von Markus Zemp, bedanken wir uns herzlich.